
 

 

 

Compte rendu de l' 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 23 novembre 2024 
 

au centre socio-culturel de la Robertsau «L'Escale» à Strasbourg 
 

 

 

 

Le Président Laurent MAIX ouvre la séance à 17h40, remercie le Président de l’Escale (absent) et 

souhaite la bienvenue à notre invité : 
 

 Monsieur Francis JAMM, Président du CAF Mulhouse 

 

Nos invités excusés sont : 

 Jeanne BARSEGHIAN, Maire de Strasbourg 

 Frédéric BIERRY, Président de la Communauté Européenne d’Alsace 

 Paul WALDY, Président du Comité Régional Grand Est -FFCAM  

 Asmae AINOUSS, Directrice de l’Escale 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L'AG 2023 

 Le compte rendu est adopté à l'unanimité. 
 

 

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT 
 Laurent MAIX 
 

Merci à l’Escale pour son accueil  à l’occasion de notre Assemblée Générale. 
président : Bernard OZIOL 
Salue la présence de Francis JAMM, Pdt CAF Mulhouse 
Excusés :  Mme Jeanne BARSEGHIAN, maire de Strasbourg 
  Mme AINOUSS, directrice de l’Escale 
  Frédéric BIERRY : Président de la CEA 
  Paul WALDY  Président du Comité Régional Grand Est 
  Marc HOFFSESS : adjoint au maire 

 
Bilan de l’exercice 2023-2024 

 
1 - ÉTAT DES EFFECTIFS: 
Sur le dernier exercice 23-24, le Club Alpin compte 1400 adhérents (1 405 adhérents à 
la fin de l’exercice 2022/23) . 
Répartition   750 H  / 482 F  
Nombre de mineurs : 88 G / 80 F 
Jeunes essentiellement issus des cours d’escalade. 

Proportion de mineurs relativement faible / autres clubs 

Au 21/11 : 1 072 adhérents (636 H – 436 F dont 125 mineurs) 



 
2 - ACTIVITÉS 
8 865 journées participants en 2023 (19 064 en 2022) = légère baisse d’activité au niveau du 
nombre de journées participants. 
-  Alpinisme (groupe alpi progression : Thomas et Morgane – groupe perfectionnement 
avec Julien et Guillaume – groupe alpicyclette avec Eva – Projet de création d’un groupe 
« Autonomie en Terrain d'Aventure » (jusqu'au 7a), en alpinisme (jusqu'au TD)  avec 
Christophe GILLME). 
Alpinisme = petits groupes qui se solidifient au fil des sorties (sécurité) – bonne dynamique – 
jeunes – pose l’accessibilité pour tous 
-  Escalade (légère baisse pour la 2ème année consécutive avec un niveau qui reste élevé) 
3603 journées participants 

La mobilisation des encadrants bénévoles est en légère hausse env. 5% ( 949 journées 
d’encadrement (890 en 2022-2023). Plus de sorties avec moins de monde ? 
La répartition H/F : sur l’exercice 2023-2024, au 25/11/2023, le CAF compte 1091 adhérents 
dont 645 H et 446 femmes (licences dématérialisées). 
Les difficultés / facteurs d’explication : 
Météo (sports de pleine nature)…conditionnent la pratique (alpinisme d’été / réchauffement 
climatique). 
Nouvelle réforme concernant les formations qui peut décourager certaines personnes. 
Disponibilité des encadrants. Non renouvellement des cadres. 
Les points positifs : 
Développement de l’activité escalade auprès du public jeunes (la seul activité qui colle aux 
mineurs en dehors du camp d’été) 
 
3 - VIE DU CLUB : 
 

- Local est ouvert 3 fois par semaine pour le public. 
Réflexion en cours pour le rendre plus attractif. Proposition de soirées thématiques les 
vendredis. Petit pot, ambiance conviviale (cf. programme décembre). 
Projet de rénovation de l’espace bibliothèque (revente, récupération du bureau à droite à 
l’entrée, mobilier adapté). Dominique !! 
Initiative à l’ASCPA = une centaine de participants (paddle, kayak, escalade, barbec). 
Organisé par Didier 

- Conférences 
Venue de Christophe MOULIN à la Maison desAssociations (20 octobre 2023) : 80 personnes 
Soirée Népal : échanges au Social Bar (17 juin 2024) : 40 personnes – 
  Communication 
Site internet est un outil pour les adhérents et non adhérents qui souhaitent prendre des 
renseignements. Les activité y sont répertoriées. 
Magazine Ascensions (DIFFUSION PAPIER + version électronique). Merci à Philippe KLEIN et 
Fabrice COGNOT pour l’organisation du journal et aux personnes qui participent aux articles.  
Bel outil promotionnel. 
Publications presse (programmation, sorties) dans les DNA 

Le Club a ouvert un compte Instagram. Il permettra d’y mettre régulièrement les actualités 
du Club (qui seront automatiquement reversées sur notre page Facebook, actuellement 
inerte), mais aussi aux encadrants d’y poster des photos de sorties. Explications à venir 



bientôt sur le site web. Myriam, notre secrétaire, délestée du créneau du jeudi, est 
désormais chargée de gérer nos réseaux sociaux. 
 
4 – PARTENARIATS 
 

 a. L’Escale 
L’Escale, centre social et culturel de la Robertsau, héberge gratuitement chaque année notre 
AG. En contrepartie, nous organisons pour leurs jeunes une séance d’escalade en falaise ou au 
gymnase Adler, une randonnée pédestre et une initiation à la raquette. Rien cette année, mais 
pas de sollicitation de l’Escale 
Le Club Alpin siège au Conseil d’Administration de l’Escale 

 b. Direction des Sports / Office des Sports 
Partenariat indispensable qui nous permet de grimper dans 3 salles de Strasbourg (Adler, 
Jacqueline, Reuss) au prix d’un euro de l’heure pour le Club, et d’obtenir de nombreuses 
subventions. Nous avons en particulier signé depuis la rentrée 2018 la convention de 
labellisation «Club Sport Citoyen», permettant d’attribuer aux enfants des familles les plus 
modestes de tous les quartiers de la Ville une « bourse d’aide à la licence sportive » d’un 
montant de 100 euros ; 32 bourses ont été attribuées en 2022/23. 
 c. Quartier du Neuhof 
• Le Club Alpin poursuit son action au Neuhof : depuis maintenant 14 ans nous organisons au 
gymnase Reuss plusieurs cours d’escalade pour enfants / semaine ainsi que des stages pour 
adultes. Ces cours sont en partie financés par des subventions, ce qui nous permet de les 
rendre accessibles à tous. 
Nouveau projet mis en place l’an dernier dans le cadre de la Cité Educative (cours d’escalade 
sur temps scolaire au profit des écoles Reuss 1 et 2). 15 050 € 
 d. Comité Régional Grand-Est (FIN AU 31/12/2024) 
Notre Club a 3 représentants au Comité Régional Grand Est : Gilbert Ferhat (DTT Jeunes), 
Médine Kara (groupe CAF Girls) et Jean-Marc CHABRIER. Ce comité a pour vocation première 
l’organisation de la formation des encadrants, subventions à l’appui ; mais aussi la 
mutualisation des clubs de la région autour de chaque activité, via les DTT (Délégués 
Techniques Territoriaux). 
- Le groupe Jeunes et celui constitué par les CAF Girls fonctionnent bien avec une base 
arrière sur Chamonix pour les CAF Girls (Médine) 
 e. Magasins de sport et salles d’escalade 

- De nombreux magasins de Strasbourg et alentours proposent des réductions conséquentes à 
nos adhérents : Vieux Campeur, Columbia outlet (Schiltigheim), Millet-Lafuma outlet 
(Roppenheim, nouveau partenariat), North Face, Odlo, Techniski et Montagne. 
- 2 salles d’escalade à Strasbourg proposent des réductions à nos adhérents : Roc en Stock et 
Block’out ; mais aussi la salle du DAV à Offenbourg. 
Concernant Block Out, un achat groupé a été mis en place pour diminuer les coûts (1700 places 
achetées tarif 8€ au lieu de 18€ tarif normal). Étude en cours pour renouveler l’opération en 
décembre 2024 avec un nouveau prestataire (Rock en stock et Bloc en Stock). 
 f. LPO / FFME 

Nous travaillons en étroite collaboration avec la LPO (et la FFME) pour la protection des 
oiseaux nidifiant sur les falaises d’escalade que nous pratiquons (faucon pèlerin, grand-duc, 
grand corbeau). Nous participons également, avec plusieurs clubs FFME du Grand Est, à 



l’élaboration d’une nouvelle charte de l’escalade dans les parcs naturels du Massif des Vosges, 
avec tous les partenaires concernés (signature prévue aujourd’hui). 
 g. Ski Team Kochersberg 

Depuis 3 ans, ce club de ski alpin nous ouvre ses portes concernant les séjours qu’il organise, 
sans nécessité d’adhérer. La seule condition est de prendre une licence FFS 
 
5 - FINANCEMENTS 2023/2024 
 

Le total des subventions versées au compte du budget établi pour l’exercice 2023/24  est de 
8 282 €  (10 968 € en 2022/23) + projet lié à la cité éducative. (15 050 €) 
Ces subventions concernent  : 
 Aide à la formation des cadres : (prise en charge par la Ville de 50 % des frais de 
formation engagés). Remboursement à postériori 
 Subvention de fonctionnement : Celle-ci est attribuée au prorata du nombre de 
licenciés, mineurs et du nombre d’encadrants. Une déduction est faite concernant l’utilisation 
des gymnases (1 € / heure) 
 Subventions de l’Agence Nationale du Sport : cette Agence attribue à la FFCAM une 
certaine enveloppe que la FFCAM répartit ensuite entre les clubs et comités en fonction des 
projets d’actions qui lui sont soumis. 
 Subventions Contrat de Ville : attribuées pour un projet qui se développe dans un 
Quartier Prioritaire de la Politique de la Ville (QPV). Pour la 13ème année consécutive le Club 
Alpin de Strasbourg organise des cours d’escalade pour enfants et pour adultes au gymnase 
Reuss au Neuhof. Cette action est soutenue financièrement à la fois par la Ville, la CEA et 
l’Etat. 
 Bourse d’aide à la licence sportive : cette bourse vient en aide aux familles qui 
inscrivent leur(s) enfant(s) à une activité sportive dans un club labellisé «Club Sport Citoyen», 
en fonction de leur QF.  La famille en fait la demande, mais la bourse est versée au 
directement au Club (valeur 100 € / enfant) 
L’an dernier, ce dispositif a permis aux familles d’économiser 3 200 €. Le montant sur 
l’exercice est de 1 000 €. 
 
3 nouveautés dans les dispositifs de financements pour la saison à venir : 
- Remboursement partiel de la taxe foncière pour les clubs propriétaires 
- Subvention Cité Éducative (renouvellement) 
- Projet de subvention pour les publics « éloignés » de la pratique sportive (cours d’escalade 

pour les personnes en situation de surpoids, randonnée pédestre / marche nordique au 
bénéfice du Secours Populaire ou autres personnes démunies. 

 
6 - PERSPECTIVES (projets) : 
 

 a- Conférence (prop) : comité en décidera. Plusieurs propositions. 
 b- Projet Cité Éducative (cours d’escalade au Neuhof sur temps scolaire, au profit 
des écoles Reuss) – subvention 15 050 € OK. En place sur l’année scolaire 

 c- Découverte escalade personnes en surpoids – randonnée personnes en difficulté 
(Secours Populaire). 
 d-Faire vivre notre local (réflexion en cours) – proposer des temps d’échanges, de 
convivialité, rencontres thématiques (réseaux sociaux, télétravail sont des outils 



intéressants, mais qui ne favorisent pas ni les déplacements, ni les échanges en direct). 
Devrait débuter en décembre. 
 e- Encourager les formations : 
- Rappel concernant les prises en charge / encadrement. 
- Bonne dynamique dans l’alpinisme. 
- Susciter des vocations / encadrement en escalade. 

Nouveaux groupes alpinisme : 
- Apicyclette (présentation succincte) Eva CHOSSAT 

- groupe alpi progression : Thomas et Morgane 
- groupe perfectionnement avec Julien et Guillaume 
- groupe performance «  Autonomie en Terrain d'Aventure (jusqu'au 7a), en alpinisme 
(jusqu'au TD)  avec Christophe GILLME 

- CAF Girls : Médine (Comité Régional) 
- Appel au renouvellement des cadres dirigeants (renouv. Membres comité)…à venir 
- Barbecue annuel (belle initiative de Didier, à développer) 
- Important de mettre en place de nouveaux projets. Oser se lancer. On est 

suffisamment nombreux pour épauler les initiatives qui sont proposées. 
 

8. REMERCIEMENTS 

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui œuvrent pour le Club : 
- membres du bureau, membres du comité, (engagement solide, souvent de longue date). 

Futurs nouveaux membres (merci d’avance) 
- Responsables d’activités, responsables administratifs, encadrants, ceux qui assurent 

l’entretien des sites (falaises), le matériel  (environ 80)...qui constituent cette chaîne de 
solidarité sans laquelle ça ne fonctionnerait pas. 

- Souligner le travail réalisé par Michel concernant l’entretien du matériel. 
- L’ensemble des partenaires 
- L’ensemble des adhérents qui pratiquent les activités de montagne qui contribuent à 

donner cette dimension au club. 
- Merci également à toutes les personnes qui ont contribué à l’organisation de cette 

Assemblée Générale. 
 
Pour la fin du PV : 

Départ de Myriam Preiss : nous quitte dans une semaine après avoir passé 3 ans au poste de 
secrétaire. Son poste sera remplacé début décembre. Présentation de son successeur : 
Marie-Eva qui assurera ses fonctions à compter de début décembre 2024. Merci à Myriam 
pour la qualité du travail fourni. (petit bouquet). Merci à l’Escale pour son accueil  à 
l’occasion de notre Assemblée Générale. 

Le quitus est donné au Président pour son rapport moral 
 

INTERVENTION DES INVITÉS 
 

Laurent laisse la parole à notre invité, Francis JAMM 

 

RAPPORT FINANCIER présenté par Didier STROESSER 



 

 COMPTE DE RÉSULTATS 

 Total des : 

- produits de l'exercice 2024 : 282 132 €  2023: 258 559 €   

- charges de l'exercice 2024  : 280 771 €  2023 : 261 062 € 

Le résultat excédentaire est de 1361 € (déficitaire de 2504 € en 2023) 

 Les subventions et investissements se sont élevés à 8282 €  (109 68 € en 2023) 

 Les produits exceptionnels : 

- Abandons de remboursement des déplacements des chefs de course : 97 389 € (90 077 € en 2023) 
 

 BUDGET PRÉVISIONNEL 

Le trésorier présente un budget prévisionnel équilibré de 280 100 € de dépenses et 280 100 € de 

recettes  (264 645 € en 2023) 

Pour les activités sportives sont prévues 46 700 € de dépenses pour 57 100 € de recettes, soit une 

différence de 10 400 € (43 185 € et 55245 € en 2023) 

La subvention activités sportives est estimée à 9000 €. (10 000 € en 2023) 

 

RAPPORT ET ÉLECTION DES VÉRIFICATEURS AUX COMPTES 
Rapport présenté par Martine BLANVILLAIN et Jean-Louis STOLTZ 
 

 L'Assemblée donne le quitus pour la gestion du trésorier. 

 Le projet de budget pour l'année 2024/2025 est adopté à l'unanimité. 
 

Martine BLANVILLAIN et Jean-Louis STOLTZ restent candidats et sont élus à l’unanimité. 

 

MONTANT DE LA PART CLUB DES COTISATIONS 2024/2025 
 

L’augmentation proposée reste proportionnelle à celle de la part fédérale pour l’exercice précédent. 

 La Proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

RAPPORTS D’ACTIVITÉS 
 

 SKI ALPINISME  Thierry RAPP 

° Bilan 

 - Environ 875 journées participants (832 en 2023) 

 - Environ 151 journées cumulées de sorties 
 

° Programme toujours fourni avec : 

 - des sorties initiation 



 - des formations sécurité 

 - des séjours 
 

° Une nouvelle encadrante : Sylvie Langmartin 
 

° Une soirée info ski de randonnée ouverte à tous, prévue le 3 décembre 

 
 SKI DE FOND Pierre LOTZ et Florence ZORN 

Saison décevante par manque de neige dans les Vosges 

° Bilan 

   Jours  Personnes  Total 

Grenotte  4  17   68 

Alpes   5  4   20 

Alpes   4  4   16 

Forêt Noire  1  6     6 

Hautes Vosges  1  4     4 

          Soit 114 journées participants 

 

 SKI ALPIN   par Françoise DELAVENAY 

° 9 adhérents ont participé en 2024 aux séjours proposés par le Ski Team Kochersberg (partenaire 

du Caf) 
 

° L’activité ski alpin, laissée pour compte ces dernières années au sein du club, est reprise par 

Françoise Delavenay, nouvellement diplômée, Didier Spiegel et Olivier Gausserand . Un séjour est 

programmé dans la vallée de Chamonix début 2025. 

 

 ALPINISME  Jérémie HUG et Médine KARA 
 

° bilan 2024        bilan 2023 

 - 15 encadrants      - 10 encadrants 

 - 34 sorties ouvertes à tous de programmées .  - 52 sorties programmées 

    33 sorties groupes programmées 

    Perfectionnement / Caf Girls/ Divers 

 - 21 sorties ouvertes réalisées     - 39 sorties réalisées 

    33 sorties groupes perfectionnement réalisées 

 - 3 écoles d’alpinisme      - 1 école d’alpinisme 

 - 578 journées participants     - 541 journées participants 
 

° Nouveaux diplômés : 

 - Thomas Hamard 

 - Julien Ganchou 

 - Morgane Rabineau 

 - Eva Chossat 
 

° Prévisions 2025 : 

 - Continuité des écoles d’alpinisme 

 - Sorties pour débutants privilégiées 

 - Création de plusieurs groupes fermés pour acquérir l’autonomie et le niveau initié et / ou 

perfectionné. 
 

° Christophe Gillmé, encadrant ski alpinisme, propose de créer un groupe trad, escalade , alpinisme 

dans l’objectif d’un voyage. 
 

 ESCALADE   Bertrand CUNRATH 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

° Chiffres clé : 

 - 18 initiateurs SNE (Site Naturel d’Escalade) actifs dont 9 recyclés cet automne 

 - 16 responsables de créneaux SAE (Structure Artificielle d’Escalade) 

 - 20 stagiaires adultes pour les 2 écoles d’escalade en extérieur (initiation 1 et initiation 2) 

 - 86 enfants inscrits aux cours d’escalade (- 24%) 

 - 21 sorties dont 8 de plus d’une semaine (Dentelles de Montmirail, Queyras, Briançonnais, 

Buis les Baronnies, Ubaye, Autriche, Jura Suisse, Calanques de Marseille) 

 - 3604 journées participants  (4151 en 2023, - 13 %) 

 

 RANDONNÉE PÉDESTRE  Claude HOH 

° Bilan 

- 148 sorties proposées dont 11 annulées, donc 137 sorties réalisées en 246 journées 

 - 20 chefs de course actifs. 

 - Au total 2364 journées participants (2200 en 2023 : + 7 %) 

dont 523 week-ends / séjours et 913 randos du mardi 913 

 - 52 % de femmes, 48 % d’hommes et 6 enfants. 
 

° Quelques sorties cartographie et une rando d’une cinquantaine de personnes avec le Secours 

Populaire 

 
 MARCHE NORDIQUE  Bertrand CARRETTE 

° Récapitulatif 2024 

 - 220 évènements organisés (+ 14%) 

 - 208 entraînements 

 - 11 sorties à la journée 

 - 1 séjour de 1 semaine dans les Aravis 

 - Plus de 8 personnes en moyenne par évènement 

 - 66 % de femmes pour 34  % d’hommes 
 

° Saison 2025 

 - Entraînements les mardi, mercredi, jeudi soirs et samedi matin. 

 - Sorties à la journée : une sortie par mois le premier lundi dans les Vosges 

 - Séjour prévu en mai / juin, destination non finalisée (limité à 20 personnes) 

 

 VTT  Claude IGEL 

Une année 2024 en stand-by : une seule sortie réalisée 



 

 CANYONING  Claude IGEL et Thomas HAMARD 

° Bilan 

 - 123 journées participants et 26 journées encadrement 

 - 89 hommes, 30 femmes, 4 mineurs hommes 
 

° Les sorties en 2024 

 - Initiation dans les  Vosges 

 - Progression dans le Jura et sur Annecy 

 - Perfectionnement dans le Val d’Aoste et le Tessin 

 

 SPÉLÉO Nicolas MAETZ 
 - Une majorité de sorties (grottes, gouffres, galeries) dans le Doubs 
 - Sorties en Savoie et canton de Vaud en Suisse 

 - Mines dans le Haut-Rhin avec travaux d’aménagement d’un puits à Ste Marie aux Mines. 

 

 SÉJOUR MULTI ACTIVITÉS  par Benoît GROSS 

- Le camp 2024 a eu lieu aux Bossons dans la vallée de Chamonix 

- En 2025, le séjour aura lieu à Mens dans le Trièves en Isère 

 

 FORMATION par Jean-Marc CHABRIER 
 

- Statistiques formation des encadrants - octobre 2023 / septembre 2024 
 

Recyclages : 9 en escalade SNE, 4 en alpinisme, 1 en terrain montagne, 1 en RPA, 2 en ski 

alpinisme 
 

Initiateurs brevetés (i.e. ayant obtenu la certification finale) : 4 en alpinisme (Eva Chossat, Julien 

Ganchou, Thomas Hamard, Morgane Rabineau), 1 en RPA (André-Erwin Faure), 1 en rando 

montagne (Elisabeth Hugel) 
 

Brevetés FFS : 1 en ski de fond (Françoise Delavenay), 2 en ski alpin (Françoise Delavenay, Didier 

Spiegel) 
 

UF : 10 Carto II 
 

Pas d’UFCA cette année. 
 

Secourisme : 5 PSC1, 1 secours canyon FFSP 
 

- Mise en place du nouveau cursus 
 

Formation des encadrants : de plus en plus complexe, et surtout mise en place avec beaucoup de 

retard pour certains types de formations (notamment les activités marginales, les qualifications, 

l’équivalent à Carto ou NA, l’UFCA…). 

Toujours pas de remplacement des recyclages par la formation continue, on continuera donc à 

recycler au moins en 2025. 

Tout adhérent qui souhaiterait devenir encadrant est invité à en discuter avec le responsable de 

l’activité concernée et/ou avec le responsable des formations. 
 

Formation des pratiquants : la fédération souhaite qu'à terme tout participant aux sorties 

officielles ait validé un niveau initié ou perfectionné. Ce n'est en rien une obligation, et notre Club 

n’en a pas encore fait une priorité, préférant mobiliser son énergie sur la formation des encadrants. 

Mais à terme il faudra s’y mettre, sachant d’une part que cela facilitera la sélection des participants 

à une sortie, et d’autre part qu’en cas d’accident la validation de niveaux pour les participants sera 

un atout supplémentaire pour la défense des encadrants et du président. 



Tout adhérent qui souhaiterait obtenir un niveau initié ou perfectionné est invité à en discuter avec 

un initiateur et/ou le responsable de l’activité concernée. 

 

 FITNESS ET PILATES   Françoise HUG 
Activité encadrée par Françoise au gymnase Bon Pasteur. 

 - 2 cours par semaine qui affichent complets, mardi midi (12 personnes) et mercredi soir (12 

personnes) 

 

 MATÉRIEL   Michel MEYER 

° Travail annuel 

 - Remplacement du matériel réformé 

 - Vérification et entretien du matériel (un merci aux aides) 
 

° Spécificités 2023/24 

 - Investissement dans de nouvelles cordes à simple (pour les besoins des écoles d’escalade 

en mai et juin) + sacs à cordes 

 - Investissement dans des broches à glace 

 - Remplacement progressif des DVA (détecteurs de victimes d’avalanche), certains étant très 

vieux 
 

° Visite de la DDPP (diection départementale de la protection de la population 

 - Bonne gestion – matériel ok – sécurité ok 

 - Anomalie sur l’étiquetage. La régularisation est en cours. 

 

 BIBLIOTHÈQUE TOPOTHEQUE CARTOTHEQUE Dominique GOESEL, 

Marie-Paule ROUSSELOT, Eliane BODIN 
 

° Bibliothèque 

 - Acquisition de nombreux nouveaux ouvrages de la littérature alpine, en 2024 

 - Polars, romans, récits, histoire, technique, itinéraires, BD 
 

° Topothèque 

 - Sérieux rangement avec élimination des publications obsolètes 

 - Topos, ouvrages consacrés à la météo, la nivologie, l’orientation, l’initiation et le 

perfectionnement dans diverses disciplines. 
 

° Cartothèque 

 - cartes IGN, cartes de Suisse, Autriche, Italie, Forêt Noire et quelques destinations plus 

lointaines, consultables sur place par les adhérents (emprunt réservé aux encadrants)  

 

 ÉQUIPEMENT DES FALAISES ET MAINTENANCE DES SITES 
D'ESCALADE    Armand BAUDRY 

 - Une trentaine de séances dans la région :  Kronthal, Klingenthal, Kobus 

 - Nature des travaux : arrimage, renforcement de blocs, d’écailles, et ajout de broches 

 - Variantes de départs et de sorties de voies, nettoyage et débroussaillage 

 - Les services de la préfecture chargée de la prévention des risques en milieu naturel 

demande une surveillance d’un secteur du Kobus (la proue) 

 

RENOUVELLEMENT DU COMITÉ - ÉLECTIONS 
 

Deux membres du Comité sont démissionnaires : Maud ROTTIER et Fabienne VOGEL 
 

Les membres rééligibles du quart sortant du Comité sont : 

 Bertrand CARRETTE 



 Jean-Marc CHABRIER 

 Frédéric JUTIER 

 Michel MEYER 

 Didier STROESSER 

Ils sont candidats à leur réélection. 
 

Les nouveaux candidats sont : 

 Morgane RABINEAU initiatrice alpinisme 

 André-Erwin FAURE  rando pédestre et alpine 

 Vivien GALLINARO  grimpeur et ingénieur du son 

 Jacqueline GEISSLER encadrante rando pédestre 

 Thomas HAMARD  initiateur escalade, alpinisme, canyoning 
 

Les candidats sont élus à l'unanimité. 

 

ÉLECTION DES REPRÉSENTANTS A L'AG NATIONALE 2025 
 

L'Assemblée Générale de la FFCAM se tiendra à Chalon-sur-Saône le week-end du 15 / 16 mars. 

L’Assemblée donne mandat au Comité pour élire 2 à 3 représentants à sa prochaine réunion en 

janvier 

 

ÉLECTION DU NOUVEAU BUREAU PAR LE NOUVEAU COMITÉ 
 

Elle se fera lors de la prochaine réunion du Comité début janvier. 

 
 

Grands remerciements à Myriam PREISS, notre secrétaire, pour son travail remarquable et sa 

convivialité, qui nous quitte fin du mois. Présentation de Marie Eva qui prendra la relève. 

 

 

La séance est levée à 19h40 
 

Le président convie tous les participants à partager le verre de l'amitié offert par le club. 

 

 Laurent MAIX      Eliane BODIN 

 Président       Secrétaire de séance 

 


